



直心是道場

令和6年4月26日発行 第2号
発行：喜多方高等学校第一学年

～素直な心をもって修行すれば、いつでも、どこでも
今いる場所が道場となって、自分を精進させることができる～

入学式からもう3週間が過ぎました。入学式での呼名に対する返事、新入生代表の加藤佑果さんの言葉（第3号学年通信に掲載します。）に涙腺が緩んだことは卒業まで忘れることはないだろう。また、対面式では遠藤叶望さんが先輩方を目の前にして堂々と挨拶をしました。朝自習や授業も本格的に始まり、多くの生徒が真剣に取り組んでいます。本当に頼もしい1年生です。そして、そんな1年生に聞きたい。「この3週間で君の目標は確固たるものになったか？」この3週間は高校生活に慣れることが必要でした。しかし、高校生活に慣れることで「君の目標」が埋もれてしまっていないでしょうか。「確固たる目標」を見つけられていない人、「目標」が確固たるものになっていない人はより多くの物事に触れ、より多くの人と話し、視野を広げ、様々な考え方を学びましょう。「目標」を見つける第一歩となるはずです。（1学年主任）

5月の行事予定

5月9日（木） 考査1週間前（職員室等への入室が禁止となります。）

この期間、部活動は原則禁止になります。考査に向けて全力で学習に励んでください。しかし、IHの地区大会を控えている運動部は活動があるかと思えます。大会参加の生徒は計画的に学習するようにしてください。

5月14日（火） 尿検査、進路ガイダンス

5月16日（木）～21日（火） 1学期中間考査

5月23日（木） 短縮45分授業

5月24日（金） 内科検診

5月27日（月） 第1回いじめアンケート

5月28日（火） 短縮45分授業、
コース・文理選択説明会、避難訓練

5月29日（水） 短縮40分授業

※年間計画に予定されていた5月11日（土）考査前学習会は多くの運動部がIH地区大会であるため中止とします。高校で最初の定期考査に向けて自宅学習に励んでください。



入学式から二日後の4月10日、HR役員を決めるLHRがありました。特にHR長を決めるときは静けさは生徒、教員ともに緊張感を高めてくれます。その静けさを打ち破ってくれた勇者たちに

- ① HR長を引き受けるまでの葛藤や引き受けた理由
 - ② 入学してから2週間を過ごしての感想と今後の抱負
- を聞きました。勇者たちからのありがたい言葉を、ここに掲載させていただきます。



1年1組HR長

僕は中学校生活の中でクラスの委員長や部活動の部長、生徒会などを経験しました。高校生になって、クラスのリーダーとして1年1組を楽しく、全員が互いを尊敬できるクラスにしたいと思いHR長になりました。

入学して二週間が経って、たくさんの友達ができました。休みの時間の間でも話したりして、すごく楽しく生活ができています。授業も先生たちが優しくご指導して下さるおかげで分かりやすく、今のところ授業についていくことができています。

これから僕は自分にできることはたくさんやり、困っている人がいたら助けたりとクラスのみんなや学年のために行動できるHR長になりたいと思います。



ペーパータワー
(総探の時間)



1年2組HR長

最初はHR長をやる気ではなかったけど、クラスのみんなから「やって」と言われたので引き受けました。喜多方高校に入学して二週間が経ちました。最初の一週間はみんな教室や職員室の場所が分かっていませんでした。ですが、やさしい先生や先輩のおかげでなんとなく分かるようになってきました。また、初めの頃は教室内での話し声も小さく、あまり聞こえませんでした。二週間も経つとお弁当を食べる時に班になったりして話をしている声がかんかん聞こえてくるようになりました。これからみんなと協力してよいクラスを作っていきたいと思います。



対面式

恐怖のゴールデンウィークがやって来る！！

4月28日(日)～4月30日(火)、5月3日(金)～5月6日(火)は休日となります。

※4月30日(火)はPTA 総会の振替休日

気の緩みから、生活リズムが崩れたり、問題行動に巻き込まれたり、起こしたりと、ゴールデンウィークは高校生活において危険な時期となります。注意してほしいことを箇条書きします。

1. 登校日と同様の就寝時間、起床時間、朝食時間を維持する。
2. 各教科の課題に取り組む。未提出の部分があればこの時期に解消しましょう。
3. スマホの利用時間は、ご家庭で決まった時間を守る。
4. SNSについては利用マナーを遵守する。加害者や被害者にならないように！！
5. 進路について調べる。または、ご家族と話を持つ。
6. 休日を楽しむことも大事です。
7. メリハリのある生活をする。
8. 交通安全を徹底してください。事件・事故にあわないように！！
9. 5月1日(水)と5月2日(木)は登校日です。忘れるな！！

有意義なゴールデンウィークにしてください。

“GEAR”

Glocally：地球規模の視点で、そして、地域に根ざして

Earnestly：真剣に、熱心に、ひたむきに

Ambitiously：大志を抱いて

Resourcefully：知恵と才能を働かせて

1年3組 HR 長

僕が HR 長を引き受けた理由は、正直に言うとやってみたかったからです。ですが、やるからには中途半端にやらず、仕事をしっかりこなしていきたいと思います。中学校では、生徒会役員をやっていたので、その経験を活かし、クラスのみんながついていきたいと思えるようなリーダーになりたいと思います。

高校に入学して、7 校時授業になったり、教科が増えたり、部活動が始まったりと、中学校より忙しくなりました。しかし、今年一年は高校の生活にしっかり慣れて、三年後に笑顔で卒業できるように頑張ります。



ペーパータワー(総探の時間)

1年4組 HR 長

HR 長を引き受けることについて最初は迷いました。HR 長を引き受けたら、責任もついてくるし、何より周りの友達との関係が変わってしまうのではないかと心配だったからです。でも、最終的に引き受けた理由は、クラスの一員としてクラス全体の雰囲気や活動に貢献したいという気持ちが強かったからです。自分が HR 長の役割を果たすことでクラス全体の団結力を高めたり、みんなが笑顔で過ごせるような空気を作りたいと思ったからです。

高校生活が始まり、二週間が経ちましたが、思った以上に新しい友達ができたり、興味深い授業や部活動がたくさんあって、とても楽しい時間を過ごしています。でも、課題やテストもたくさんあり、時には忙しく感じることもあります。それでも新しい経験やチャレンジに積極的に取り組んでいきたいと思っています。



登校の様子